



 Pièces
 3 Pièces

 Superficie
 69 m²

 Référence
 85959300

 Prix
 895 000 €

Paris 15Eme Appartement à vendre (75015)

MAISONS & APPARTEMENTS

Dans un quartier résidentiel prisé du 15ème arrondissement de Paris, charmant appartement en rez-de-jardin bénéficiant d'un accès direct à un vaste jardin privatif de 368 m², un véritable havre de paix en plein cœur de la ville. L'appartement se compose d'une entrée, d'un dressing, d'un salon lumineux, de deux chambres, d'une cuisine fonctionnelle, d'une salle d'eau ainsi que de WC séparés. Une cave et une place de parking en sus complètent le bien. Cadre calme et verdoyant idéal pour une famille ou pour ceux qui recherchent un espace extérieur rare à Paris. N'hésitez pas à nous contacter ...

In a popular residential area of Paris' 15th arrondissement, this charming garden-level apartment has direct access to a vast 368m² (3,961 sq ft) private garden that offers a true haven of peace in the heart of the city. The apartment has an entrance, a dressing room, a light-filled lounge, two bedrooms, a functional kitchen, a shower room, and a separate toilet. A cellar and parking space (additional cost) round off the property. Quiet and green surroundings, ideal for a family or anyone in search of an exterior space, a rarity in Paris. Contact us to arrange a viewing and discover this unique ...

BARNES CHAMP DE MARS

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





